



Conferencia del Episcopado Dominicano

Dirección de Comunicación y Prensa

Comunicado de los obispos dominicanos en solidaridad con el hermano pueblo de Venezuela

Viernes 09 de enero de 2026
República Dominicana

1. Al finalizar el Encuentro que, tradicionalmente realizamos al iniciar el año, espacio de oración, reflexión y comunión fraterna, extendemos un saludo de paz a todos los hombres y mujeres de nuestra sociedad dominicana, anhelando que este nuevo año se fortalezca la esperanza, la justicia y un renovado compromiso con el bien común.
2. En ese mismo orden, ante los últimos acontecimientos ocurridos en Venezuela, nos acogemos a la exhortación del Papa León XIV, quien nos recuerda que “el bien del querido pueblo venezolano debe prevalecer por encima de cualquier otra consideración”, garantizando la soberanía del país, el respeto al Estado de derecho y a los derechos humanos, con especial atención a los más pobres, que sufren de manera particular las consecuencias de esta compleja situación.
3. Extendemos nuestra cercanía y solidaridad a todos los venezolanos, especialmente los que residen en nuestro país. Al tiempo que, exhortamos a la comunidad internacional a que se realicen todos los esfuerzos posibles, para que en Venezuela se restablezcan la paz y la justicia, evitando todo derramamiento de sangre.
4. Rogamos la intercesión de la Patrona de Venezuela, Nuestra Señora de Coromoto y de los santos José Gregorio Hernández y sor Carmen Rendiles, por una Venezuela libre y soberana.

Conferencia del Episcopado Dominicano